

## Международное административное право

**Ноздрачев Александр Филиппович,**

*Заслуженный деятель науки Российской Федерации,*

*главный научный сотрудник отдела административного законодательства и процесса*

*Института законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации*

*доктор юридических наук, профессор*

*117218, г. Москва, ул. Большая Черемушкинская, д. 34*

*E-mail: adm1@izak.ru*

**Мамедов Андрей Алиевич,**

*профессор кафедры административного и финансового права Российского университета дружбы народов*

*доктор юридических наук, профессор*

*117198, Москва, ул. Миклухо-Маклая, д. 6*

*E-mail: profit33@mail.ru*

Современная парадигма развития национального административного законодательства в России — парадигма глобализации. Глобализация представляет собой процесс стирания не только экономических барьеров между национальными экономиками, но и границ национальных юрисдикций. Постоянно динамично увеличивающийся массив международных правовых регуляторов в управлении процессами деятельности государства вызывает необходимость их систематизации, формируя вследствие этого в своей обобщающей совокупности международное административное право.

**Ключевые слова:** экономика, функция государства, законодательство, государственное управление, административное право, глобализация, международные правовые регуляторы.

### International Administrative Law

**Nozdrachev Aleksandr F.**

*Honored Scientist of the Russian Federation*

*Chief Research Scientist of the Department of Administrative Legislation and Procedure*

*of the Institute of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation*

*LL.D., Professor*

**Mamedov Andrey A.**

*Professor of the Department of Administrative and Financial Law of the Peoples' Friendship University of Russia*

*LL.D., Professor*

The modern paradigm of the development of national administrative legislation in Russia is the paradigm of globalization. Globalization is a process of erasing not only economic barriers between national economies, but also the boundaries of national jurisdictions. The constantly dynamically increasing array of international legal regulators in the management of the processes of state activity makes it necessary to systematize of international legal regulators, thereby forming in its generalizing totality international administrative law.

**Keywords:** economy, the function of the state, law, public administration, administrative law, globalization, international legal regulators.